



Bordeaux

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

11 Pièces

400 m²

Réf. 06205

2 290 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

résidences
immobilier

résidences immobilier

BORDEAUX 20MN - SOMPTUEUSE PROPRIÉTÉ DE MAÎTRE - PARC DE 1.7HA AVEC PISCINEÀ seulement 8 kilomètres au Sud de Bordeaux, à proximité immédiate des vignobles prestigieux en Pessac Léognan, entourée de son parc de 1.7 hectares, Bordeaux Sotheby's International Realty, en exclusivité vous propose une superbe propriété familiale, dans un écrin de verdure, au calme absolu et à l'élégance rare.Cette ancienne propriété viticole a su garder ses prestations anciennes tout en y ajoutant le confort d'aujourd'hui. Elle représente aujourd'hui la parfaite propriété de famille dans un environnement préservé ...

BORDEAUX 20MN - STUNNING COUNTRYSIDE ESTATE - 1.7HA PARK WITH SWIMMING POOLAt only 8 kilometers south of Bordeaux, in the immediate vicinity of the prestigious vineyards of Pessac Léognan, accompanied by its 1.7 hectare park, Sotheby's International Bordeaux offers you a one of a kind family property, in a green setting, in absolute calm and rare elegance.This former wine property has kept its old features while adding today's comfort.It represents today the perfect family property in a preserved and intimate environment with all the nearby amenities (transport, shops, etc.).The property has ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

